



TRINQUEZ À L'ÉTÉ AVEC LE ROSÉ DU DOMAINE DE L'ÎLE

Cet été, le rendez-vous est donné dans le sud de la France, sur l'île de Porquerolles, à la découverte du Domaine de l'Île. Propriété de la Maison Chanel depuis 2019, le Domaine est à l'origine de vins frais, élégants et ensoleillés, dont son brillant rosé.

PAR **CLOTHILDE VAN BRUSSEL**



Propriété viticole historique de Porquerolles, le Domaine de l'Île est un vignoble pour le moins emblématique. Mais c'est en 2019 qu'un nouveau chapitre plein de promesses s'ouvre pour lui. Sébastien Le Ber, petit fils de François-Joseph Fournier (qui a acquis l'île en 1912), décide de confier le patrimoine du Domaine de l'Île à la Maison Chanel. Les clés de l'avenir du vignoble sont alors confiées à Nicolas Audebert, ingénieur agronome et oenologue dirigeant les propriétés viticoles de la Maison depuis 2015. Et le défi est de taille : faire perdurer cet espace naturel préservé tout en œuvrant pour la qualité, dans le respect de la tradition. De ce travail bien exécuté, il résulte des breuvages de qualité, façonnés par les éléments et accompagnés par

l'homme. Image d'un terroir d'exception et du savoir-faire de vigneron, les vins du Domaine de l'Île invitent à une expérience unique de dégustation. Notre coup de cœur à siroter cette saison ? Le rosé, un Côtes de Provence aux nuances éclatantes et à l'élégante vivacité. Évoquant la quiétude de l'île en plus de sa singularité, ce rosé frais et gourmand se fait le reflet de ces longues et belles journées d'été dont il faut profiter. Distribué en Belgique depuis 2020 par le groupe Vasco, ce vin bio est également disponible à l'achat sur la plateforme e-wines.

vascogroup.com - e-wines.be

📍 [@domainedelile](https://www.instagram.com/domainedelile)